



HHL-Absolventen krempeln deutsche Kinderzimmer um

HHL-Absolventen krempeln deutsche Kinderzimmer um

Wer kennt das nicht: Kinder entwachsen ihrem Spielzeug meist schneller als ihren Klamotten. Die Folge: In Kinderzimmer, Kellern und auf Dachböden stapelt sich ungenutztes Spielzeug. Eine Lösung haben nun zwei Absolventen der HHL Leipzig Graduate School of Management. Julia Derndinger (37) und Christian Angele (31) setzen mit Meine-Spielzeugkiste.de auf die Idee des Leih-Spielzeugs. "Wir bieten Eltern die Möglichkeit, hochwertige Spielzeuge bekannter Marken wie Ravensburger, Selecta, LEGO Duplo oder Fisher Price für ihre Kinder aus unserem Angebot bequem im Internet auszuwählen, so lange zu nutzen wie sie möchten und sie dann im Tausch gegen neue Spielzeuge wieder an uns zurückzuschicken. Man hat sozusagen eine Spielzeug-Grundversorgung, um die verschiedenen Entwicklungsphasen des Kindes zu fördern", bringt Julia Derndinger den Ansatz von Meine-Spielzeugkiste.de auf den Punkt. Für die Zusendung und Nutzung der Spielwaren zahlen die Eltern je nach Anzahl der Spielzeuge einen monatlichen Betrag in Höhe von 14 bis 34 Euro. Nach zwei Monaten Miete kann man das Spielzeug mit einem Rabatt von 30 Prozent auf den Original-Preis auch kaufen.

Durch die Unterstützung eines HHL-Studenten sowie auch des jetzigen operativen Geschäftsführers, Florian Spathelf (28), ist die Internetplattform Meine-Spielzeugkiste.de im Herbst 2011 online gegangen. Für den einzigartigen Service der Spielzeugmiete im Abonnement werden dieses Jahr 300 Neu-Kunden angepeilt. Mit Hilfe einer Crowdfunding-Finanzierung, die aktuell auf www.companisto.de läuft und avisierten größeren Investoren möchte das Unternehmen zukünftig nachhaltig wachsen.

*** "Spielzeug-Grundversorgung" für die Förderung einzelner Entwicklungsphasen des Kindes

Jährlich werden rund 2,7 Mrd. Euro in Deutschland für Kinderspielwaren ausgegeben. Der Markt für Leihspielzeug entwickelt sich zunehmend, da ein allgemeines Umdenken hin zu gemeinschaftlichem Konsum stattfindet. Kann man bisher jedoch bei verschiedenen Anbietern allein nur "Groß-Spielzeug" wie beispielsweise Hüpfburgen leihen, so begleiten Derndinger und Angele Familien langfristig bei der Erziehung und Entwicklung ihrer Kinder und bieten spezifisch auf die Entwicklungsphase des Kindes empfohlenes Spielzeug an.

Zur bisherigen Entwicklung des in Berlin ansässigen Start-Ups sagt Julia Derndinger: "Uns war es von Anfang an wichtig, behutsam mit unseren Ressourcen umzugehen und verschiedene Produktausführungen gewissenhaft zu testen. Insgesamt sind wir sehr zufrieden, dass es uns gelungen ist, die verschiedenen Spielzeuge und verschiedene Marketingkanäle ausschließlich mit eigenen Mitteln zu testen. Besonderer Glückstreffer war da sicher auch unsere Web-Agentur Bytepark, die bereit war, mit uns in das unternehmerische Risiko einzusteigen. Nachhaltigkeit und Verantwortung sind uns besonders wichtig. Deshalb kooperieren wir mit den Mosaik-Werkstätten für Behinderte, die die gesamte Logistik im Hintergrund professionell abwickeln."

*** Erfahrenes Gründerteam

Die beiden Gründer Julia Derndinger und Christian Angele haben unterschiedliche Diplom-BWL-Klassen der HHL durchlaufen und haben zuletzt das Gesundheitsportal imedo.de geleitet. Julia Derndinger war zuvor bereits mit ihrer eigenen Firma Trendwerk77 erfolgreich und hat berufliche Erfahrungen bei Firmen wie E-Plus und Bertelsmann gesammelt. Florian Spathelf hat die Fächer Betriebswirtschaftslehre und Kunst studiert, für eine Unternehmensberatung und den Träger des Friedensnobelpreises, Muhammad Yunus, gearbeitet, bevor er mit Julia Derndinger und Christian Angele das Unternehmen gegründet hat.

Über ihre Erfahrungen mit ihrer Alma Mater und Gründerschmiede HHL sagt Julia Derndinger: "Das Thema nachhaltige Wettbewerbsstrategien haben wir während des Studiums eingehend behandelt. Das hat mich auch bis heute nicht losgelassen. Ansonsten profitiere ich am meisten von den guten Kontakten die ich schon früh an der HHL geknüpft habe. Die HHL ist eine sehr gute Ausbildungsstätte und zieht immer wieder gute Studenten und somit auch gute Unternehmen an."

*** Drei Tipps für Unternehmensgründer

Interessenten an einer Unternehmensgründung gibt Derndinger abschließend drei Tipps: "Du musst irgendetwas besser können als andere. Du musst verkaufen können: Deine Idee, Dein Unternehmen - alles. Und: Du musst Deine Finanzen im Griff haben. Finanzen sind Chefsache, ob Du willst oder nicht."

*** Über Meine-Spielzeugkiste.de

Meine-Spielzeugkiste.de ist ein Online-Spielzeugverleih, der hochwertiges und pädagogisch sinnvolles Kinderspielzeug für Kleinkinder vermietet. Eltern können aus verschiedenen Spielzeugkisten wählen und alle zwei Monate die Spielzeuge im Tausch gegen neue zurückschicken. Alle Spielzeuge in den Kisten sind von Experten empfohlen und von Familien getestet. Sie werden nach Rückgabe professionell gereinigt und qualitätsgeprüft. Das Unternehmen erkennt damit das wachsende Bedürfnis moderner Eltern an, ihre Kinder in jeder Entwicklungsphase mit pädagogisch wertvollem und hochwertigem Spielzeug zu begleiten ohne ständig neues Spielzeug kaufen und lagern zu müssen. <http://www.Meine-Spielkiste.de>

*** Über die Gründerschmiede HHL Leipzig Graduate School of Management

Mit über 130 Gründungen, die in den letzten 15 Jahren von HHL-Absolventen ausgegangen sind, hat sich Deutschlands erste Adresse für den Management-Nachwuchs auch zu einem sehr erfolgreichen Inkubator für Unternehmensgründungen entwickelt. Prominente Beispiele sind neben Gollmann Kommissioniersysteme auch die Gewinner des WirtschaftsWoche-Gründerwettbewerb SunCoal Industries oder auch die Leipziger Unternehmen Spreadshirt und billigflieger.de. Durch das unternehmerische Engagement der Gründer konnten bereits mehr als 2.500 Jobs geschaffen werden, über 1.100 davon allein in der Region Leipzig. Die HHL wurde Mitte Februar 2012 in der zweiten Runde des Wettbewerbs "EXIST-Gründungskultur - Die Gründerhochschule" des Bundesministeriums für Wirtschaft und Technologie (BMWi) unter die 20 besten Gründerhochschulen Deutschlands gewählt. Nach 2011 kam die Gründerausbildung der HHL auch 2012 innerhalb des "Master in Management"-Rankings der Financial Times weltweit auf Platz 1. <http://www.hhl.de/gruenderschmiede>

Pressekontakt

HHL gGmbH

Herr Volker Stößel
Jahnallee 59

04109 Leipzig

hhl.de
volker.stoessel@hhl.de

Firmenkontakt

HHL gGmbH

Herr Volker Stößel
Jahnallee 59
04109 Leipzig

hhl.de
volker.stoessel@hhl.de

HHL Leipzig Graduate School of Management

Die HHL ist eine universitäre Einrichtung und zählt zu den führenden internationalen Business Schools. Ziel der ältesten betriebswirtschaftlichen Hochschule im deutschsprachigen Raum ist die Ausbildung leistungsfähiger, verantwortungsbewusster und unternehmerisch denkender Führungspersönlichkeiten. Neben der internationalen Ausrichtung spielt die Verknüpfung von Theorie und Praxis eine herausragende Rolle. Die HHL zeichnet sich aus durch exzellente Lehre, klare Forschungsorientierung und praxisnahen Transfer sowie hervorragenden Service für ihre Studierenden.
www.hhl.de

Anlage: Bild

